
1 農業振興について
2 安全・安心な県づくりについて
3 医療体制の充実について
4 森林・林業振興について

1 能登半島地震からの復旧・復興について
2 「寿司といえば、富山」について
3 地域経済の活性化等について
4 県民にやさしい行政運営、福祉の充実について

1 米価高騰対策のために
2 県立高校の再編と教育問題について
3 富山地鉄への支援について

4 医療・介護問題について

5 こどもの権利に関する条例(仮称)について

1 新しい社会経済システムの構築について
2 災害対応について
3 国際交流の推進について
4 歴史の継承について

1 防災庁誘致について
2 観光振興策について
3 地域振興策について
4 知事の答弁姿勢について

＜発 言 要 旨＞

令和７年６月定例会

６月24日（火）　予算特別委員会
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